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Estimados compañeros, en primer lugar queremos aclarar las razones que 

propiciaron que este órgano de representación de los trabajadores instara a la 
Gerencia, a que convocara únicamente al Comité de Empresa para tratar los 
temas relacionados con el personal laboral. Si partimos de la base que la 
legitimación legal para negociar en representación del PAS Laboral es del Comité 
de Empresa, está demás hacer extensible las convocatorias a las centrales 
sindicales, puesto que se puede incurrir en la interpretación errónea de considerar 
también a los sindicatos como interlocutores válidos en dichos menesteres. 
Confusión que se puede suscitar si se hace una comparativa analógica con la 
Junta de Personal Funcionario, donde las convocatorias tienen que estar dirigidas 
también a las centrales sindicales, puesto que en este ámbito si tienen capacidad 
y se regula así al efecto por la legislación vigente. Dicho esto, no está de más decir 
que en ningún momento se ha planteado por parte del Comité de Empresa vetar a 
los delegados sindicales en los plenos del órgano colegiado y por supuesto 
tampoco en las sesiones con Gerencia. La constatación de lo expuesto queda 
manifiesta con el hecho de que en la reunión del pasado 11 de junio asistió 
representación sindical, sin que hubiera ningún tipo de objeción al respecto.  

 
Este Comité de Empresa respeta de forma rigurosa y escrupulosa el 

cumplimiento de la legalidad laboral, por lo que nunca se ha planteado transgredir 
la Ley Orgánica de Libertad Sindical. Esta Ley establece en su artículo 10.3, donde 
se recogen “los derechos de los delegados sindicales”, una tipificación concreta en 
el apartado 2º, a saber: ”Asistir a las reuniones de los comités de empresa y de los 
órganos internos de la empresa en materia de seguridad e higiene o de los 
órganos de representación que se establezcan en las Administraciones públicas, 
con voz, pero sin voto”. 

 
Si bien declaramos nuestro respeto a los derechos de los delegados 

sindicales, no es menos cierto que la obviedad de lo argumentado deja de 
manifiesto que las decisiones en las sesiones plenarias del Comité de Empresa, 
corresponde únicamente a los miembros electos del órgano de representación de 
los trabajadores, y como consecuencia son estos posicionamientos democráticos 
los que se presentan en la mesa de negociación con la Gerencia. 

 
Aprovechamos este comunicado para hacerles llegar el acuerdo de la 

reunión del pasado día 11 de junio, donde la Gerencia hizo una propuesta cerrada 
para la aplicación al PAS Laboral de lo previsto en el artículo 33 de la Ley 
14/2007, de 27 de diciembre, de Presupuestos Generales de la Comunidad 
Autónoma de Canarias para 2008. Ante la advertencia por parte del Gerente de 
que si el Comité de Empresa no firmaba el acuerdo, todos los compañeros de la 
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plantilla podían dejar de cobrar en la nómina de junio las cantidades propuestas 
(firmadas con anterioridad en la Comisión Paritaria), el Comité de Empresa que 
está para defender los intereses del personal laboral y no para crearle perjuicios, 
asumió la responsabilidad de rubricar dicho acuerdo. En realidad este acuerdo lo 
que supone es la subida del 55% de la cantidad del 2007 (contemplada como 
paga adicional) y que en el 2009 supondrá el 100% de la cantidad inicial (a la que 
pocas objeciones se puso en el pasado año).  

 
 A modo informativo, como se están mezclando algunas cuestiones, si 
queremos dejar patente la solidaridad de este Comité de Empresa con los 
compañeros L1 y L2, evidenciando dicha voluntad a través de un acuerdo plenario 
donde se decidió hacer “una propuesta para que la Gerencia convoque un 
monográfico con la Comisión Paritaria, sobre la subida salarial para la 
equiparación de los L1 y L2 laborales con los grupos A y B funcionarios”. Una vez 
aprobada la misma también se acordó “convocar una asamblea sectorial con los 
afectados”. Como tampoco queríamos ir con las manos vacías a dicha asamblea, 
se condicionó dicha convocatoria a la exposición de motivos en una reunión 
formal con la Gerencia, situación que ya se produjo recientemente y donde 
pudimos comprobar la disposición favorable del Sr. Gerente. En el próximo pleno 
del Comité de Empresa fijaremos la fecha de asamblea con los L1 y L2 para tratar 
el asunto en cuestión. 
 

Como culminación del comunicado queremos congratularnos del buen 
inicio del primer turno del curso de Formación para la Promoción de Auxiliares de 
Servicio, ante la satisfacción mostrada por los compañeros que ya empezaron las 
clases, por lo que nos complace el desarrollo de esta feliz idea.  

   
Saludos y buen día, Campus de Tafira a 16 de junio de 2008. 
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